

毎週行なわれます。前週の復習のためのテストです。

	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri
9:00 ~ 10:30	Weekly Test	小児歯科学	口腔病理学	隣接医学II (小児科・耳鼻咽喉科)	歯周病学
10:40 ~ 12:10	歯内療法学	歯科矯正学	口腔病理学	全部床義歯学	口腔外科学
昼食					
13:10 ~ 14:40	病理学・口腔病理学実習	衛生学・口腔衛生学実習	保存修復学実習	保存修復学	口腔衛生学
14:50 ~ 16:20	病理学・口腔病理学実習	衛生学・口腔衛生学実習	保存修復学実習	隣接医学I (皮膚科・眼科)	内科学
16:30 ~ 18:00			保存修復学実習		
放課後	部活(水泳部)			部活(水泳部)	

先輩や後輩たちとおしゃべりしながら、水泳を楽しんでいます。

実習系の授業が好きです。石こうやワックスで歯冠の形を彫っていく「歯冠彫刻実習(3年前期)」の授業など、細かい作業は得意ですね。



目標は父ですが、
さらに女子力を生かして
患者さんにやさしく寄り添う、
そんな歯科医になりたい。

すぐれた歯科医師は、まずすぐれた人間でなければならない。

私の実家は、歯科医院です。高校2年生までは、別の進路を考えていましたが、最終的には、やはり父のような歯科医師になろうと決意しました。

父は、私に進路について強制はしませんでした。「自分のしたいことをすればいい。でも、歯科医師になりたいのなら、それでいいよ」とってくれて、とてもうれしかったです。この大学を選んだのは、地元にあり、緑に囲まれてとても広々としたキャンパスで集中して勉強に打ち込めると思ったのと、特待生制度があって、経済的にも助かると思ったからです。

歯科医師というと男性の先生が多いと思われるかもしれません、最近では、女性も増えているんですよ。私も、女子力を生かして、患者さんに優しい、そして父のような立派な歯科医師を目指したいと思っています。

松本歯科大学は、歯科医師になるための専門教育だけではなく、教養科目もとても充実しています。歯科医師である前に、「人間としてもすぐれてなければならない」という大学の教育方針を意識して、学生生活をすごそうと思っています。

人の身体全体の健康をまもるために、歯科医師の使命はとても重要です。

歯は、人間の全身の健康に関連しているので、ただ「歯」だけではなく、身体全体の勉強もしています。そのために、解剖学授業もあって、最初はとても緊張しましたが、少しづつ慣れました。

授業は、必修の授業がびっしりあってとても大変ですが、計画的に進めていけば、大丈夫。高校の授業はいわば積み重ねですが、大学は、初めて触れるような新しい科目がと

ても多いです。1年、2年生は、歯学の基礎的な勉強の他に、英語や基礎化学などの教養科目も学びます。毎週月曜日の一時限目に、前週の授業のふりかえりのための「ウイークリーテスト」があって、そこで一定の成績をとらないといけないです。私は、とにかく授業のノートをしっかりとること、そして、毎日2時間以上は、その日の復習をするように心がけています。専門用語は、ただただ、ひたすら書いて覚えています。

快適な寮生活で、学生生活を満喫。帰省して、父と歯学の話をするのが楽しみです。

松本歯科大学病院には一般的な歯科診療科のほか、インプラント科、美容歯科、スポーツ歯科、障害者や高齢者の方の診療科もあります。内科、眼科も含め、歯科と医科が連携しながら総合的な診療を展開しています。臨床の場も豊富なので、専門的で実践的な勉強がしっかりできるのが魅力ですね。

部活は、水泳部に入りました。クロールが得意で、歯科大学だけの全国規模の大会にも出場したりしています。水泳は、気分転換にはとてもいいですね。

私は、キャンパス内で寮生活をしています。完全個室で、室内には家具や電化製品も備え付けられていて、ホテル並みの住み心地です。同じ寮生たちと、食材を持ち寄って、鍋パーティーをしたりして、日々、寮生活を満喫しています。

将来的には、早く研修医を終えて、歯科医師として一人前になりたいですね。目標は、矯正歯科の専門医になりたいと思っています。実家に帰るたびに父と歯学の専門的な話もできるようになって、少しは成長したのかなと思っています。



歯学部
平成20年3月卒業
笠原 隼男さん
松本歯科大学
歯科補綴学講座 勤務

大学の学びは、臨床に直結する内容でしたので、満足しています。

ー現在、どんなお仕事をされていますか?
患者さんの歯科治療や歯学部学生の実習指導、および臨床研究を行っています。

ー大学での勉強は、どのようにいかれていますか?
そのまま臨床に直結する内容でしたので、診療の際にはこの上ない助けとなっています。

ー今後の目標は、何ですか?
知識・技術をさらに身につけて、患者さんの心のよりどころとなる歯科医師になることが目標です。

ー高校生へのメッセージをお願いします。
希望や不安が入り乱れて大変な時期だとは思いますが、頑張って悩みぬいて自分の道を見つけ出してください。

高校生
リポーターの感想



初めての取材ということで緊張しましたが、とても優しい方で楽しく取材をすることができました。私達の知らない大学での生活を聞いてこれから進路を決める参考になり、本当に取材に行ってよかったです!
(岡本 紗知さん)

<取材参加者>
新井 こず江さん (松本県ヶ丘高等学校2年)
岡本 紗知さん (松本県ヶ丘高等学校2年)
巣山 優里さん (松本県ヶ丘高等学校2年)